



みなみ

発行日 令和2年1月14日



No.10

「できそうだ やってみたい」と思ったら「まず やってみよう」 ～ こつこつと真面目に努力すれば結果はついてくる ～

校長 宮 居 伝

本年も、保護者のみなさまや地域の方々のご理解ご協力を賜りながら、本校の教育活動を進めて参りたいと考えております。どうかご支援のほど、よろしくお願い申し上げます。

ところで、ある著書（学事出版発行）のなかに、鈴木一朗選手の言葉について書かれてありました。（短い文章ですが、思いが端的に伝わってきましたので紹介します。）

ちいさいことを重ねることがとんでもないところに行く ただひとつの道だ

「とんでもないところ」とは、前人未踏の記録を意味するのだろう。表記の言葉は、2004年10月にメジャーで最多の258安打を更新した時のものである。…（中略）… この記録の達成の裏には人知れぬ努力があり、完璧なまでの自己コントロールがあったと言われている。

イチロー選手の高校時代の中村豪監督は「才能だけではない。心身のトレーニングや食事などの生活面の節制を重ねてきた結果だ。」と述べ、クラブを作り続けてきた坪田信義さんは「クラブの大きさを数ミリ単位で注文するなど、自分の技術だけでなく道具にも気を配っていた。」と述べている。

世間では「細かいことばかりを気にしていると大成しない」などと言われることもあるが、それはそれとして、やはり細かなことでもきちんと処理できる能力がなければ大きな仕事は達成できない。

要するに、こつこつと真面目に努力すれば結果はついてくるということだろう。がんばろう！



1年生も大縄跳び頑張っています

少し、乱暴な言い方かもしれませんが、私が、いつも子どもたちに願っている「よく学び よく遊べ」の姿にも通じるような気がします。それは、「勉強も遊びも、今、自分にできることを精一杯頑張ってもらいたい。そして、『できた！やった！』を、こつこつと増やしてほしい。でも、『やった！できた！』と言えるまでには、ちょっとした我慢や辛抱も必要です。何回も繰り返し練習することが大切です。まずはやってみよう！」という願いです。活動する舞台やその大きさは、人それぞれ違いますが、根底にあるものは、このことではないかとの思いを持っています。と同時に、この言葉は私自身にもあてはまる言葉であり、心新たにしたいです。

子どもたちはもちろん、皆様方にとりましても、ぜひ幸多き年となりますようご祈念申し上げます。本年もどうかよろしくお願いいたします。

規則正しい生活で 健康管理を！

寒さは、ますます厳しくなってきますが、規則正しい生活を心がけ、健康で年度末を迎えられますよう、よろしくお願いいたします。

転居等の予定がある場合には お早めにお知らせください

転居や転校等により住所を変更されます場合には、次年度の学級数や地区名簿・登校班名簿等の作成等から出来るだけ速やかに学校への連絡をお願いいたします。

地域に支えられながら… ありがとうございます！



「おはなしポッケ
さんによる
絵本の広場」



能登川赤十字奉仕団
様から雑巾を寄贈い
ただきました

1月の主な行事予定

- 14日(火) 校内健康週間(～1/17) 身体測定(中学年)
- 15日(水) 総合的な学習発表会
- 16日(木) 避難訓練 身体測定(高学年)
- 20日(月) 租税教室(6年) 委員会活動(5・6年)
- 21日(火) なかよし交流会 教育相談日 校内給食週間(～1/31)
- 22日(水) 全校集団下校
- 23日(木) 命の学習(6年) 教育相談日
- 24日(金) 校内書き初め展(～2/7)
情報モラル教育(3年～6年) 学級諸費集金日
- 27日(月) びわ湖フローティング・スクール(～28日/5月・5宙)
- 29日(水) びわ湖フローティング・スクール(～30日/5星・5雪)
- 30日(木) 昔遊び(1年)
- 31日(金) アイマスク体験(3年)

2月・3月主な行事予定

- 2月 3日(月) 全校朝会
- 4日(火) 一日入学
*R2年度就学児童・保護者対象
- 6日(木) ウェルカム能中
*第6学年児童参加
- 14日(金) 学習参観日
*2校時(低)・3校時(中)・4校時(高)
- 19日(水) 全校集団下校
- 28日(金) 6年生を送る会
- 3月 4日(水) 地区別児童会 全校集団下校
- 18日(水) 給食終了
- 19日(木) 卒業証書授与式
- 24日(火) 修了式